
 

 
 

 

 
 

 
CAMPI BISENZIO, 19 febbraio 2024 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
di Campi Bisenzio, Antonio Montelatici 
 
 

Oggetto: INTERROGAZIONE sull’esito del Comitato per la Pubblica Sicurezza 
 
PREMESSO CHE in data 8 febbraio 2024 il Sindaco Andrea Tagliaferri comunicava a mezzo stampa che il 15 febbraio del 
medesimo anno si sarebbe tenuto il Comitato provinciale per la Sicurezza Pubblica del Comune di Campi Bisenzio; 
  
CONSIDERATO CHE successivamente al suddetto comitato molteplici organi di stampa riportavano che la riunione aveva 
avuto al centro: “un’analisi sulla situazione della sicurezza nel Comune di Campi Bisenzio, con particolare riguardo 
all’andamento della delittuosità; 
 
SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA: 
 

● Sull’andamento del suddetto Comitato; 
● Sulle decisioni che sono state prese in merito al miglioramento della sicurezza pubblica nel nostro territorio; 
● Su quali azioni pratiche siano state stabilite per raggiungere il suddetto miglioramento;  

 
 
         Per il Gruppo Consiliare 
         Il Capogruppo 
                        Brian Ceccherini  


